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PROPOSTA DE PAUTA

 
Reunião com as Estatísticas dos TRTs para avaliar a coleta de dados da Semana Nacional de Execução
Trabalhista, havida na semana de 19 a 23 de setembro de 2022.

1. Outros assuntos

2. Deliberações via e-mail

3. Agendamento da próxima reunião
A confirmar a data

ATA DE REUNIÃO

Local Período

Vídeoconferência 10/11/2022

No dia 10 de novembro de 2022, por vídeo-conferência, das 13h às 15, ocorreu a Reunião da Comissão

Nacional de Efetividade da Execução da Justiça do Trabalho com servidores do Conselho Superior da Justiça do

Trabalho e das Estatísticas dos TRTs. Estiveram presentes os seguintes membros da referida Comissão, bem

como os servidores da Secretaria de Governança e Gestão Estratégica (SEGGEST):

Nome

Cacio Oliveira Manoel

TRT 21ª Região - Coordenador Executivo

Adhara Campos Vieira

Servidora do TST lotada na SEGGEST - CSJT

ALDO DA SILVA JARDIM

ANTONIO CARLOS BETANHO - TRT15 - Coordenador de Estatística e Pesquisa.

AGENOR DA COSTA JUNIOR - TRT 13 - Chefe da Divisão de Estatística

ADRIANO LEÃO VENCESLAU - TRT20
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ANA VALERIA SANTOS CAVALCANTE - TRT7

ADRIANNE HLDALGO CRIVELENTE - TRT24ª

ALINE CRISTINA SALES

ANDRE SILVA DE QUEIROZ

ANINA DE FERNANDO

ARLENE ANDRADE REBOLLA - TRT15

BARBARA CONCEIÇAO D

BRUNO PORTO

CESTAT CORDENADORIA DE ESTATISTICA

CRISTIANE BASTOS LOPES - TRT14

DARIO NERY

DIEGO CARNEIRO LOPES

ÉRICA DOS SANTOS ANDRADE - TRT20

ELMIRO ANDREI TARRAGO

ENIO ANTONIO COSTA LOPES - TRT7

FABIO ALMEIDA DE SANTANA

FLAVIO CESAR GIROTTO - TRT4

FELYPP DE ASSIS OLIVEIRA - TRT14

GILBERTO DE ANDRADE

GIORDANO BRUNO

GISELLE GOMES DE OLIVEIRA

GUSTAVO MIRANDA

HUMBERTO VASSALO

ISRAEL PETRÔNIO DE SOUZA - TRT9

JULIO CESAR MOREIRA MARINO

JEFERSON ANDRADE

JONATAS ANDRADE DOS SANTOS

JOSE ADRIANO S. A. GUIMARÃES - CHEFE DO SETOR DE ESTATÍSTICA - TRT21

JULIANA APARECIDA RIBEIRO

KETIANE TAVARES DA SILVA

ALIANETE RODRIGUES DA SILVA  - CHEFE DE DIVISÃO DE ESTATÍSTICA E PESQUISAS - TRT24ª
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LILIANE COHEN CALIXTO

LUCIANO BRAMBILA

LUDIMILA AZALIM RODRIGUES

LUISA DREWS KLUCK

LUIZ EDUARDO MOURA DE OLIVEIRA

LUCIANA T. L. PULVIRENTI DA SILVEIRA

LUCIANA RODRIGUES MEIRA

MARCOS COSTA

NILTON WANDERLEI

PAULO FERNANDO RODRIGUES

RAFAEL RAMOS TAVARES

RAINIER FELIPE LACERDA

ROSANGELA MARIA FIEL

RAILUZ E BRANDÃO FONSECA SABACK

RICARDO HIDEKI NONAKA - TRT12

SERGIO DORNELES- TRT1

SILVANA BRAGA MATTOS

THIAGO C.

LEVI

THIAGO NOBORU WAKAMIRA

VICTOR AUBIN VERZANI

VALDIR -TRT17

Após agradecer a presença de todos, o Ministro encaminhou a discussão dos itens da pauta:

2. Itens para pauta

Item: 2.1 Semana Nacional de Execução Trabalhista ID

Adhara da SEGGEST abriu a reunião e informou que o Dr Cacio Manoel da CNEET pediu para anotar as
dificuldades havidas na Semana Nacional de Execução Trabalhista, que ocorreu de 19 a 23 de setembro de
2022. Informou que o pedido da CNEET é que na próxima Semana 2023 os dados sejam coletados de forma
mais automatizada. Uma das questões é se separar os valores referentes a INSS e IR na fase de execução e
conhecimento, separadamente. Outro item solicitado pelo Ministro Cláudio é que a classificação seja
realizada por Vara.
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TRT 24 (Levi) - Declarou que há dificuldade que o PJe extraia os dados.

TRT 06 - Luiz Eduardo deu 3 sugestões.

A coleta de dados automatizada na SNC pelo DataJud

PJe dar informações mais confiáveis

SNE tem muitos parâmetros que o PJe não é capaz de fornecer: BNDT, Alvará.

Sugere informatizar o formulário, enxugar a quantidade de informações dos formulários (parâmetros) e

alterar a maneira de enviar os dados. Registrou o perigo do envio de dados por e-mail e planilha. Alega não

ser interessante para quem recebe.

Adhara esclareceu que não é possível diminuir as perguntas, visto que o número de perguntas tem

aumentado a pedido da CNEET e do Ministro. Deu o exemplo da necessidade da comissão em obter dados

por Vara. Quanto à informatização e o envio é o desejo da Comissão. Será solicitado à CDS e, talvez ao

Sistema do PJe.

TRT 24 (Levi). Sugeriu formalizar o pedido. Informou que no TRT 24 muitos dados são coletados por planilha

compartilhada no google drive. Declarou ainda que vários dados não serão obtidos do PJe. Exemplo: Leilão.

TRT 5 (Fábio). Confirmou a fala do Levi de que vários dados estão em outros sistemas e que isso pode ser

uma dificuldade para a informatização.

Adhara relatou que a intenção era reunir e ver o que seria possível melhorar para a reunião da Semana da

Execução Trabalhista do ano que vem (2023), por isso a escuta das estatísticas. Deu o exemplo de uma

sugestão apresentada anteriormente pelo TRT 23 sobre um SQL que poderia ajudar nesse trabalho.

Adhara relatou que a Taíse tem um Modelo de glossário para as variáveis da semana que estão espalhadas e

sem unificação.

TRT 06. Luis declarou dificuldades na hora de classificar as unidades nas faixas de casos novos e os critérios.

Uma sugestão seria pegar o que vem do PJe e colocar em um formulário. Sugeriu que dado que não há

possibilidade de reduzir perguntas, seria importante colocar num formulário padrão com um caminho único

de envio.

Taíse explicou que o Glossário foi de uma semana que aconteceu há 3 ou 4 anos e que ele será atualizado.

TRT 23 (Thiago). Explicou que o SQL era só um ajuste para corrigir uma questão que estava pegando

informação de forma diferente da esperada. Levantou a possibilidade de incluir alguém do grupo de negócio

do PJe na equipe, dado que algumas informações estão indisponíveis no PJe. Afirmou, ainda, que pelo

e-Gestão é possível classificar as Varas.
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Adhara sugeriu abrir um drive compartilhado para os Tribunais incluírem as funcionalidades que seriam

necessárias serem incluídas no PJe, a fim de unificar a informação a ser trabalhada pela CNEET junto ao

grupo do PJe.

TRT 15 (Betanho). Perguntou se também estão incluídas as semanas de conhecimento ou apenas a de

execução.

Adhara esclareceu que é apenas a semana de execução, porque a conciliação está alocada na

Vice-Presidência.

TRT 24 (Levi). Solicitou um contato mais próximo com o setor responsável pela semana, porque precisam de

um feedback mais rápido. Reportou dificuldade de contato com o setor responsável no CSJT.

Adhara disse que a SEGGEST está verificando a questão da estrutura de apoio, no sentido de melhoria, visto

que a colocação do colega é muito pertinente.

TRT 20 (Adriano). Reportou que uma das principais dificuldades foi a definição do que se queria em termos

de informações. Disse que a fonte de dados da estatística é o e-Gestão. Elogiou o canal de comunicação.

Diego esclareceu as inclusões dos dados das SNC e SNE no e-Gestão.

TRT 10 (Nilton) - Sugeriu que era mais interessante passar a planilha para a equipe do PJe dizer se é possível

ou não obter essas informações adicionais a partir do Sistema PJe, ao contrário da sugestão de disponibilizar

para as equipes de estatística. Sugeriu passar primeiro para a equipe do PJe para que os dados estejam

prontos na Semana.

Adhara esclareceu que a ideia do drive era unificar o pedido e depois solicitar pra eles.

TRT 10 (Nilton). disse que a melhor forma de resolver era esclarecer diretamente com a equipe do PJe o que

é possível ou não de se obter.

TRT 06 (Luis). Perguntou sobre a possibilidade de incluir os dados adicionais no PJe a exemplo de dados

sobre Alvarás.

Diego esclareceu que não. A parte de BNDT já existiu, mas foi excluída TRT 04 (Luciana). Também falou dos

acordos parciais. Diego esclareceu que não há dados no PJe, embora haja previsão no e-Gestão. TRT 06

(Luís). Reforçou a necessidade de ser apurado por formulário, mesmo com a extração de parte dos dados a

partir do PJe. Perguntou sobre a possibilidade de se elaborarem painéis para o acompanhamento dos dados
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da semana. Júlio (TST). Disse que seria possível fazer. TRT 06. Perguntou a ferramenta que estava sendo

utilizada aqui. Júlio (TST) respondeu Power BI

TRT 06 (Luis). Luiz – Afirmou ainda que o caminho mais prático seria via e-Gestão, e não PJe. E que a

ferramenta única facilitaria o trabalho para não envolver novas áreas e comitês.

Disse que vai compartilhar os painéis que foram desenvolvidos lá e compartilhou no chat o link

https://app.powerbi.com/view?r=eyJrIjoiYjc3YmIyZTktMmNjNC00ZWQ5LTliNzktNTA0MDllZDlmNTM5IiwidCI

6IjI1NzAzNDA3LWQxMjQtNDM4Ni1iMTVjLTkxOGVjNWZkYTFkNyJ9 Júlio (TST) disse que se o dado vier do

e-Gestão daria pra deixar tudo pronto. E que no dado período o painel refletiria o dado da semana.

Adhara disse que para o ano que vem e irá encaminhar para o Dr Cacio as sugestões:

1) Pedido de glossário. Segundo informado, um glossário auxiliará na padronização da extração do dado

pelos Regionais. Ex: nesta Semana houve dúvida como classificar as unidades, se por ano anterior ou pela

Res. 286 (quantidade de acordo ou valor).

2) Pessoa disponível para atender os servidores na semana (além do email, um canal por telefone).

Registrou a sugestão do colega de utilizar-se o Balcão Virtual com dados permanentemente ligados para

atender as questões que vão surgindo durante a Semana.

3) Verificar a possibilidade de utilizar o Instrumental de trabalho já usado pelas estatísticas dos TRTs (usar o

e-Gestão). Caso não seja possível, informatizar o máximo possível com PJe e e-Gestão. Por exemplo, nos

processos de Acordo parcial não tem lançamento específico no PJe. Meta: extrair de um sistema único ou de

e-Gestão + Pje focando na automação

4) Em relação aos dados manuais, criação de um Formulário padrão único para envio dos dados pelos

Regionais

5) Ter uma ferramenta única de envio à Estatística do TST (não se utilizar mais planilhas manuais enviadas

por email)

6) Pedido à CNEET de contatos com PJe e e-Gestão para analisar os requisitos para inclusão dos novos

dados. Em relação aos indicadores já existentes: de levantarmos os requisitos do PJe. Porém, para criar

indicadores NOVOS, a sugestão é que a Estatística nacional já entrem em contato prévio com a equipe do

PJe-JT para alinhamento

7) Não haver mudança de regra das informações durante a Semana.

8) Haver antecedência nas ações, no sentido de as áreas já saberem quais informações que são necessárias

retirar do PJe.

9) Possibilidade de usar um Painel de BI no qual possa haver um relatório retificador (relatórios emitidos por

meio de painéis, de forma a poder se verificar a informação prestada e de se ter o formulário padronizado)

https://app.powerbi.com/view?r=eyJrIjoiYjc3YmIyZTktMmNjNC00ZWQ5LTliNzktNTA0MDllZDlmNTM5IiwidCI6IjI1NzAzNDA3LWQxMjQtNDM4Ni1iMTVjLTkxOGVjNWZkYTFkNyJ9
https://app.powerbi.com/view?r=eyJrIjoiYjc3YmIyZTktMmNjNC00ZWQ5LTliNzktNTA0MDllZDlmNTM5IiwidCI6IjI1NzAzNDA3LWQxMjQtNDM4Ni1iMTVjLTkxOGVjNWZkYTFkNyJ9
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10) Necessidade de que a CNEET realize a Interlocução com o comitê nacional do PJe e do e-Gestão antes da

próxima Semana Nacional da Execução (e ver se é possível aproveitar para a Semana Nacional de

Conciliação).

Dever de casa para Diego verificar os dados na SNE no e-Gestão.

Diego informou que a Versão 2.9 inclui o extrator do e-Gestão, no qual há a previsão da identificação dos

processos da semana de conciliação e execução. Esclareceu ademais que no Extrator 2.9 havia a inclusão de

BNDT, isto é, já existiu no e-Gestão, mas foram excluídos pela corregedoria e incluir novos itens requer

negociação com a corregedoria.

Em relação ao formulário para o próximo ano:

Identificar e Classificar as Varas por faixa (classe)

Incluir os CEJUSCs NPP e Núcleo de Execução

Querem o nome para premiar as melhores Varas (incluindo os processos que foram pra CEJUSC).

O formulário vai ter uma semana para preenchimento.

Informaram na reunião que pelo e-Gestão é possível coletar esses dados por varas

Dados de interesse publicados pela Adhara e solicitados pelo Ministro:

Varas com até 500 processos por ano

Varas com 501 até 750 processos por ano

Varas com 751 até 1000 processos por ano

Varas com 1000 até 1500 processos por ano

Varas com mais de 1500 processos por ano

somatório de todos os valores pagos ao exequente, custas, INSS e IR

considerando todos os processos da Vara, inclusive os que foram para o CEJUSC

Adhara disse que o levantamento terá como referência seria o ano 2021 e a ideia é que o dado será enviado

na próxima semana.

TRT 15 (Betanho) disse que para 2021 haveria alguns problemas na coleta de arrecadação de INSS e IR.

TRT 02 (Dario) disse que a classificação das Varas é feita com base nos casos novos. E que a arrecadação

seria a partir da semana de execução.

TRT 15 (Betanho) confirmou que para a classificação, seriam usados os distribuídos no ano 2021. Mas,

considerando a arrecadação da SNE de 19 a 22/09/2022.

TRT 02 (Dario) disse que a classificação das Varas é feita com base nos distribuídos em uma das 5 categorias.

E que a arrecadação seria a partir da semana de execução
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Dr. Cacio entrou na reunião. Disse que o interesse é no melhor resultado em cada uma das faixas.

Em outros casos apenas o somatório total é a informação de interesse. E que cada Tribunal estava

mandando de um jeito.

TRT 05 (Fábio) achou que sem o formulário, o problema continuará.

Dr Cacio solicitou para Adhara o compartilhamento de uma planilha com as informações de interesse.

TRT 05 (Fábio) perguntou se as Varas que mandaram mais processos para o CEJUSC são menos favorecidas.

Dr Cacio disse que o envio do processo para o CEJUSC é uma opção da unidade. Se a Vara quis mandar foi

uma opção de gestão da unidade.

TRT 09 (Humberto) alertou que ao incluir os CEJUSCs, o dado fica dobrado.

Dr Cacio disse que isso está correto. Porque o processo do CEJUSC pertence à Vara.

TRT 15 (Betanho) disse que a maioria dos Tribunais trabalhou com SAO e disse que não é possível identificar

no relatório de qual Vara são os processos remetidos para o CEJUSC.

Dr Cacio disse que a informação pode ser obtida no respectivo CEJUSC, dado que eles têm esse controle

pelo relatório de pauta, bastando extrair a pauta da semana. Disse que o relatório do PJe precisaria ser

melhorado e que o Ministro Cláudio Brandão, na reunião da Comissão não vai abrir mão dessa informação

individualizada por Vara.

Silvana(NPP/TRT08). Perguntou se a parte do núcleo é o que foi vendido no leilão.

Dr Cacio respondeu que sim.

Dr Cacio perguntou se há necessidade de alterar a descrição no pedido de informação. Destacar que valores

de CEJUSC e Vara serão contados em duplicidade para reconhecer tanto o valor arrecadado por um órgão

quanto pelo outro e onde existir NPP e Núcleo de Execução os dados serão encaminhados separadamente

por órgão.

Dr Cacio perguntou se fizer uma planilha no Drive com o link encaminhado para as estatísticas é possível

alimentar os dados por esse acesso ou se um novo formulário criado pelo CSJT atenderia.

Dr Cacio esclareceu que os créditos de exequente incluem tanto os liberados por acordo quanto os liberados

por alvará.
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TRT 04 (Flávio). Perguntou se o valor informado será único para a Vara e se há necessidade de "ranquear"

Dr Cacio disse que apenas em caso de empate até nos centavos se encaminharia mais de uma Vara

TRT 03 (Juliana). Perguntou se a classificação vai incluir apenas os distribuídos e redistribuídos.

Dr Cacio confirmou que sim.

Adhara vai encaminhar a planilha com as informações para os Tribunais preencherem, após revisão do Dr.

Cacio.

Dr Cacio sugeriu trabalhar com o prazo de uma semana e, em caso dos Tribunais precisarem de mais tempo,

solicitou que os Tribunais entrem em contato solicitando prorrogação de prazo. Mas, alertou que isso não

pode passar deste ano e o ideal é até o final da próxima semana (dead line no dia 18/11/2022).

Dr Cacio esclareceu que caso não seja possível obter o dado por Vara no caso dos Precatórios, utilizar o

mesmo procedimento dos CEJUSCs: entrar em contato com o Núcleo de Precatórios (ou a unidade

responsável) solicitando a identificação da Vara.

Foram citados alguns itens nos quais não houve uniformidade na coleta de dados por dúvidas quanto ao

glossário: acordos parciais, individualização dos dados por varas, Arrecadação por leilões – volume do npp e

central de execução.

Dr. Cacio, quanto a planilha a ser enviada, esclareceu que (1) os créditos de exequentes engloblam os pagos

em acordo quanto os liberados por alvarás durante a semana; (2) os valores de cejuscs e varas são contados

em duplicidade para reconhecer o valor movimentado tanto por um órgão quanto pelo outro; (3) nos NPP e

central de execução, os dados devem ser encaminhados separadamente.

Reunião encerrada pelo Dr Cacio às 14h40.

Encaminhamento: (1) A SEGGEST irá organizar formulário por vara para preencher os dados da Semana da

Execução Trabalhista e irá enviar à CNEET para aprovação e posterior envio às Estatísticas; (2) o formulário

(planilha) deve ser enviado até a próxima sexta-feira (18/11/22); (3) a Estatística irá adaptar o glossário do

ano anterior e irá compartilhar no drive para comentários e sugestões; (4) As novas funcionalidades que

atendam à Semana Nacional de Execução Trabalhista serão unificadas pela SEGGEST e enviadas à CNEET que

irá realizar interlocução com a equipe do PJe responsável; (5) a estatística irá buscar o contato dos

responsáveis pelo PJe. (6) Serão listados pelas áreas a quantidade de requisitos e parâmetros que podem ser

atendidos no sistema informatizado (e-Gestão ou PJe), a fim de se reduzir o envio de dados coletados

manualmente.

A ata foi submetida aos membros do Comitê, da SEGGEST e das estatísticas do TST e dos TRTs, que a aprovaram.
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Nome Assinatura
ALDO DA SILVA JARDIM

ADHARA CAMPOS VIEIRA

ANTONIO CARLOS BETANHO

AGENOR DA COSTA JUNIOR - TRT13

ADRIANO LEÃO VENCESLAU

ANA VALERIA SANTOS CAVALCANTE

ADRIANNE HLDALGO CRIVELENTE

ALINE CRISTINA SALES

ANDRE SILVA DE QUEIROZ

ANINA DE FERNANDO

ARLENE ANDRADE REBOLLA

BARBARA CONCEIÇAO D

BRUNO PORTO

CESTAT CORDENADORIA DE ESTATISTICA

CRISTIANE BASTOS LOPES

CACIO OLIVEIRA MANOEL

DARIO NERY

DIEGO CARNEIRO LOPES

ELMIRO ANDREI TARRAGO

ENIO ANTONIO COSTA LOPES

FABIO ALMEIDA DE SANTANA

FLAVIO CESAR GIROTTO

FELYPP DE ASSIS OLIVEIRA

GILBERTO DE ANDRADE

GIORDANO BRUNO

GISELLE GOMES DE OLIVEIRA

GUSTAVO MIRANDA

HUMBERTO VASSALO

ISRAEL P. DE SOUZA

JULIO CESAR MOREIRA MARINO
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JEFERSON ANDRADE

JONATAS ANDRADE DOS SANTOS

JOSE ADRIANO S. A. GUIMARÃES

JULIANA APARECIDA RIBEIRO

KETIANE TAVARES DA SILVA

LIA

LILIANE COHEN CALIXTO

LUCIANO BRAMBILA

LUDIMILA AZALIM RODRIGUES

LUISA DREWS KLUCK

LUIZ EDUARDO MOURA DE OLIVEIRA

LUCIANA T. L. PULVIRENTI DA SILVEIRA

LUCIANA RODRIGUES MEIRA

MARCOS COSTA

NILTON WANDERLEI

PAULO FERNANDO RODRIGUES

RAFAEL RAMOS TAVARES

RAINIER FELIPE LACERDA

ROSANGELA MARIA FIEL

RAILUZ E BRANDÃO FONSECA SABACK

RICARDO HIDEKI NONAKA - TRT12

SERGIO DORNELES- TRT1

SILVANA BRAGA MATTOS

THIAGO C.

LEVI

THIAGO NOBORU WAKAMIRA

VICTOR AUBIN VERZANI

VALDIR - TRT17


